



タイムマスターになろう ～2学期がはじまりました～

みなさん、暑い中、体調管理をしっかりとしながら、学校生活の良きスタートを切ることができたでしょうか。今夏の夏休み中に仕事をしながら私が感じたこととお話します。

それは、「時間の管理」についてです。時間関連のお話を担任の先生から聞くことが多いはずですが、みなさんは時間について深く考えたことはありますか。Time is money. 時は金なりという言葉がありますが、日高附属中生の一部のみなさんが、上手く時間を使えていないように思えてなりません。

特に、家庭で宿題や課題を始めて終わらせるまでに、あなたは集中して取り組むことができますか。1度の取組で完了する課題もあれば、1冊の問題集であれば、総ページ数を細分化し、日割りで取り組む、または1日の時間割を自身で組んでコツコツとやり遂げることも可能なはずですが。

ちょっとした時間の使い方の工夫と自身の集中力により、「学習」と「自分のしたいこと」の両方のための時間を充実させてください。時間を味方につけると、思いのほか短時間で課題に取り組むことができるようになります。

気になることがあれば、いつでも職員室 教頭出口のところに話に来てください。勉強のことでも、生活のことでもかまいません。加えて、共に勉強したいと感じたら、声をかけてください。よろこんで一緒に勉強します。

少年メッセージ2024 郡大会 6月2日(日)・県大会 7月27日(土)

毎年開催される少年メッセージ大会。今年度の代表は、第3学年熊谷悠月さんです。中学生の自分が考えていることや主張したいことを発表する大会です。日高地方大会では、優秀賞を受賞し、代表として県大会に出場しました。おめでとうございます。

熊谷さんの発表タイトルは、「祖父とともに」。祖父や家族との暮らしのなかで気づいたこと、そして、生活しているなかで起こった出来事や見たことを基に書かれています。



県大会に向けて、自身の発表の仕方にさらに磨きをかけながら練習を続け、たいへん素晴らしい発表を多くの聴衆の前で披露しました。継続的に練習を重ね、また家でも自主的に練習を続けた成果が発揮されました。これまでの悠月さんの努力と発表に拍手を贈ります。



課題テスト 8月27日(火)

始業式の翌日、全学年対象の課題テストが実施されました。1学期の内容の復習をメインに夏季休暇中の宿題が出題されたはずですが、そのなかで、自身の得意や苦手を自らが把握し、得意な分野については確実に解けること、しかも短時間で丁寧に解答することを目標にする。苦手分野については、少しでも“理解できる”ように、問題や課題に挑むことで、苦手意識を少しずつ克服できるようになっていくはずですが。



文化祭 9月5・6日(木・金)

これまでの準備や練習の成果を披露する文化祭発表が開催されました。各学年がそれぞれのテーマに沿ってインタビューや講義などからインプットした情報をスライドにまとめて発表しました。

